

# PlantaDoce.

Empresa

## La aseguradora PSN cede a Sanidad su complejo de Alicante como hotel medicalizado

La compañía ha puesto a disposición del Ministerio de Sanidad un inmueble con 285 habitaciones y capacidad para 570 camas.

PlantaDoce  
20 mar 2020 - 13:40



PSN atiende a la llamada del Gobierno. El grupo asegurador ha puesto a disposición del Ministerio de Sanidad su complejo hotelero denominado San Juan, en Alicante. La idea es convertirlo en un hotel medicalizado con 285 habitaciones y capacidad para 570 camas.

**Este inmueble servirá de apoyo al Hospital Universitario de San Juan**, que está situado a tan solo un kilómetro. El plan contempla que desde ahí se pueda dar asistencia a pacientes con cuadro clínico que precisen de cuidados en aislamiento y no puedan

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-aseguradora-psn-cedera-su-complejo-de-alicante-como-hotel-medicalizado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

estar en su domicilio al requerir seguimiento médico sin necesidad de estar en hospital.

El presidente de la compañía, **Miguel Carrero**, ha justificado esta medida porque son **“conscientes de la gravedad del momento y de la dimensión y la escasez de recursos sanitarios”**. Su movimiento, en concreto, permitirá liberar habitaciones de los centros sanitarios para atender a personas con patologías de mayor gravedad.

El empresario confía en que esta medida permita “ayudar a dotar al sistema de recursos complementarios y muy necesarios dada la actual situación de sobresaturación de los centros sanitarios”.